

El Consell de Formentera cuenta con la licencia de operador de telecomunicaciones para ofrecer este servicio a un precio módico de 10 euros

La consellera de Medio Ambiente y Nuevas Tecnologías del Consell de Formentera, Silvia Tur, ha presentado esta mañana el proyecto Formentera Wi-Fi, que estará al alcance de la ciudadanía a partir del próximo 8 de marzo.

Este proyecto, que permitirá la conexión a Internet por un precio simbólico de 10 euros, consta de 2 ejes: por un lado, supone la creación de una red de interconexión de edificios públicos municipales para mejorar la comunicación interna del Consell de Formentera y, por otro lado, la creación de una red Wi-Fi en todos los núcleos urbanos, con la intención de que a medio plazo se pueda hacer extensible a otras zonas residenciales y rurales.

A este respecto, ya se está trabajando en la ampliación de las antenas y radioenlaces en zonas donde hay problemas de cobertura como Ca Marí, ses Bardetes, Punta Prima, Cala Saona y otros muchos lugares, con previsión de mejorar el alcance de la red y generalizar el servicio. Está previsto que esta fase se inicie en el transcurso de este mes y que esté terminada a principios de la temporada turística.

Para empezar a utilizar el servicio, los demandantes sólo se tendrán que dar de alta a través del número telefónico 971 59 44 28 o bien mediante la página web www.wififormentera.com. Una vez registrada la solicitud, se les enviarán las claves para acceder al sistema y en caso que se requiera asistencia técnica, podrán hacerlo directamente en Formentera. Todas las inscripciones de alta realizadas con fecha límite el 30 de abril de 2010 tendrán un mes de inscripción gratuita.

En cuanto a los usuarios turistas, podrán adquirir una tarjeta de usuario con la que podrán contratar el servicio ya sea por 1 hora o por todo un día, a precios de mercado.

En cuanto a las características técnicas, se han instalado un total de 8 puntos de emisión repartidos entre Sant Francesc, la Savina, Sant Ferran, es Cap de Barberia, Es Pujols, Es Caló, y el Pilar de la Mola . Las antenas en cuestión son pequeñas cajas de 10x10x3 cm de mínimo impacto visual. Se trata de tecnología alemana homologada para su uso, con un caudal de conexión de 1 mega.

El alcance medio de emisión de señal es de entre 1 y 2 kilómetros de radio cuando hay visión directa de las antenas. Sin embargo, habrá edificios o viviendas que debido a su orientación podrían tener alguna dificultad en la recepción de señal. En estos casos, se recomendará la adquisición de un kit de usuario, que es un puerto USB que se conectará directamente al ordenador o bien una pequeña caja que se conectará la antena de televisión y que aumentará la calidad de recepción de la señal. El equipo de usuario se podrá adquirir en cualquier tienda especializada en informática y electrónica o bien a través de Internet, por un precio orientativo de 100 euros.

Este proyecto contribuirá ampliamente a acercar los servicios y ventajas que las nuevas tecnologías ponen a nuestro alcance para normalizar la relación entre la ciudadanía y la administración. Para una información generalizada se llevará a cabo una campaña de comunicación dirigida a la ciudadanía para dar a conocer el proyecto Wi-Fi Formentera. Este proyecto ha contado con la financiación del Plan Estratégico estatal con un presupuesto de 101.265,68 euros, IVA incluido. La Conselleria de Nuevas tecnologías del Consell Insular de Formentera ha tramitado la preceptiva licencia como operador de Telecomunicaciones que otorga la Comisión del Mercado de las Telecomunicaciones (CMT), lo que permite ofrecer el servicio en garantías y cumpliendo todos los requisitos que exige la ley para la correcta prestación de estos servicios.